

Einmillionster Mazda MX-5 rollt vom Band

Bei Mazda ist der einmillionste Mazda MX-5 vom Band gerollt - nahezu exakt 27 Jahre nachdem im April 1989 das erste Modell das Ujina Werk Nr. 1 verlassen hatte. Der im Februar 1989 erstmals auf der Chicago Auto Show präsentierte Zweisitzer leitete die Renaissance der Roadster ein. Die zweite Modellgeneration sicherte dem MX-5 im Mai 2000 den ersten Eintrag ins Guinness Buch der Rekorde als weltweit meistverkaufter zweisitziger Sportwagen. Damals waren es 551 890 gebaute Exemplare. Den Titel ließ sich die rollende Legende bis heute nicht nehmen.

Rund 250 Preise konnte der Mazda MX-5 bislang weltweit einheimen. Die vierte Modellgeneration, die im Herbst 2015 auf den Markt gekommen ist, wurde jüngst zum „World Car of the Year 2016“ gekürt. Auch der „World Car Design Award 2016“ ging an den Zweisitzer, ebenso wie die Titel „Car of the Year Award 2015-2016“ in Japan und „Auto des Jahres 2016“ in Großbritannien.

Um den vielen Fans und Fahrern des Mazda MX-5 zu danken, wird das Jubiläumsmodell auf etlichen Veranstaltungen zu sehen sein. Den Auftakt bildet das Hiroshima Flower Festival am 3. Mai 2016, wo der Roadster an der traditionellen Flower-Parade teilnimmt. In Europa wird der millionste Mazda MX-5 erstmals auf dem britischen Goodwood Festival of Speed am 26. Juni präsentiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der einmillionste Mazda MX-5.



Der einmillionste Mazda MX-5.



Der einmillionste Mazda MX-5 mit je einem Exemplar der drei Vorgängergenerationen.



Der einmillionste Mazda MX-5 mit je einem Exemplar der drei Vorgängergenerationen.
